

QUALITÄT UND ZUVERLÄSSIGKEIT



**SACEMI
GAMAR**

globales Netzwerk



KNOWLEDGE



RESEARCH

Über uns

SACEMI, ein führendes Unternehmen im Markt der Eintauchpumpen, wurde in den sechziger Jahren gegründet. GAMAR wurde 1996 in's Leben gerufen, um eine große Bandbreite von Elektromotoren anzubieten. Im Jahr 2009 fusionierten beide Unternehmen zu SACEMI-GAMAR srl.

SACEMI, historical leading company in the market of the electric pumps was founded in the sixties, GAMAR was born in 1996 to offer a large production of electric motors. In 2009 they merged into SACEMI-GAMAR srl

**“GEMEINSAM MIT
DEM ZIEL,
KUNDENBEDÜRFNISSE
ZU ERFÜLLEN“**



QUALITY



COMPETENCE

ELEKTROPUMPEN

Die Bandbreite umfasst elektrische Eintauchpumpen für industrielle Anwendungen aus Stahl, Gusseisen, Aluminium, Messing und Kunststoff. Sie sind für die Anwendungen in Kühl-, Schmier-, Wasch- und Aufbereitungssystemen entwickelt.

The wide production includes electric pumps for industrial applications with immersed stem in steel, cast iron, aluminium, brass, plastic material, designed for applications on cooling, lubrication, washing and conditioning systems.

PUMPENTYP TYPE OF PUMP



Auf Anfrage sind manche Pumpen aus den Baureihen SP - SPV - MP - AP - IMM erhältlich, die für den amerikanischen und kanadischen Markt zugelassen sind.

On request, SP - SPV - MP - AP - IMM pumps are available approved for the American and Canadian markets.

ARIA



± 2.4
▶▶ 15

IMM



± 18
▶▶ 1430

SPV



± 14
▶▶ 300

SP



± 12
▶▶ 400

SQ



± 14
▶▶ 380

EINTAUCHTIEFE LENGHT OF THE SUCTION PUMP

[mm]

240

von 80
bis 800

von 90
bis 350

von 90
bis 550

–

ANWENDUNGEN - USES

Schneiden - Cutting		✓	✓		
Bohren - Drilling		✓	✓	✓	✓
Fräsen - Milling		✓	✓	✓	✓
Aufbereiten - Conditioning		✓	✓		
Drehen - Turning		✓	✓	✓	✓
Filtern - Filtration		✓		✓	
Schleifen - Grinding		✓		✓	
Glasbearbeitung - Glass processing		✓	✓		
Lackieranlage - Spray booth		✓			
Drucken - Printing			✓		
Oberflächenbehandlung - Surface treatment					✓
Rezirkulation - Recirculation					
Absaugen - Suction					
Transfer - Transfer	✓				
Tieflochbohren - Deep drilling					
Kühlen - Cooling					
Temperierung - Thermoregulation					
Werkzeugmaschinen - Machine tool					
Reinigung - Washing	✓				

VERSCHMUTZUNG - IMPURITY

[mm]

≤3

≤3 ≤4

≤3

≤3

≤3

FÖRDERMEDIUM - TYPE OF FLUID

Öl - Oil		✓	✓	✓	✓
Öl-Emulsionen - Oily emulsions	✓	✓	✓	✓	✓
Alkalische Lösungen - Alkaline solutions	✓	✓	✓	✓	✓
Lackabwässer - Paint wastewater		✓			
Glykole - Glycol			✓		
Thermoöle - Diathermic oil					
Saubere, nicht explosive Flüssigkeiten Clean not explosive fluids					

SACEMI-GAMAR srl ist Teil der Mezzalira Investmentgruppe spa, einer dynamischen Industrie-Gruppe, die ständig expandiert. Darunter Unternehmen, die italienische Spitzenleistungen in den Bereichen Möbel, Mechanik und Kunststoff repräsentieren. Produktqualität und Kundenzufriedenheit sind die Hauptziele unserer Unternehmensphilosophie. Dank der bemerkenswerten Erfahrung können wir neben den im Katalog vorhandenen Lösungen, auch eine Vielzahl von kundenspezifischen Sonderausführungen anbieten.

SACEMI-GAMAR srl is part of Mezzalira Investment Group spa, a dynamic industrial group constantly expanding, including other companies that represent Italian excellence in the furniture, mechanics and plastic sectors. Product quality and customer satisfaction are the key goals of our company mission and, thanks to the remarkable experience, we can propose a wide range of customized solutions in addition to those already present in the catalogue.



Sacemi Gamar srl

Via A. Pacinotti, 2
30020 Noventa di Piave (Ve) Italy
T +39 0421 307389
F +39 0421 65428
info@sacemi.com
www.sacemi.com

**DOWNLOAD
SACEMI CATALOG**



Unser Partner in Deutschland



Calpeda Pumpen Vertrieb GmbH

Philipp-Reis Strasse 2
63755 Alzenau
T +49-6023964330
F +49-6023964333
verkauf@calpeda.de
www.calpeda.de

